

福井県公安委員会 開催概要

令和8年1月29日開催 「定例公安委員会」

会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉

(1) 令和7年のサイバー犯罪情勢について

県警察から、令和7年のサイバー犯罪情勢について報告があった。

各委員から、「県警のアプリ【ふくいポリス】は、県内における犯罪発生状況など、県民の安全安心につながる様々な情報が発信されており、非常に素晴らしいと感じている。

防犯広報として非常に有効だと思うので、引き続き多くの県民に対してアプリの活用を呼びかけてほしい。」、「被害者が高齢者だけでなく若者にも広がっており、幅広い年代への注意喚起が大事だと思う。また、この種 犯罪を抑止していくためには、金融機関との連携が重要であるので、これまで以上に協力体制を強化していただきたい。」、「県警とサイバー防犯ボランティアの学生が協力して行っているサイバー防犯教室は、若年層への対策となっており、非常によい取組であると感じている。今後も最新の検査手法を駆使して事件検挙に努めるとともに、防犯広報にもより一層力を入れてほしい。」旨の発言があった。



2 個別決裁等

(1) 交通部関係

交通部関係について説明を受け、これを決裁した。

(2) 自転車講習受講命令書の発出

自転車講習受講命令書の発出について説明を受け、これを決裁した。

(3) 審査請求関係

審査請求関係について説明を受け、これを決裁した。

3 運転免許の処分関係

本日（1月29日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等13件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。